

## Reducen reformas nivel de pensión.- OCDE (Reforma 26/11/13)

Reducen reformas nivel de pensión.- OCDE (Reforma 26/11/13) Por AFP (Otra) México (26 noviembre 2013).- Las recientes reformas de las pensiones ayudaron a detener el aumento de los costos provocados por el envejecimiento de la población y el aumento de la esperanza de vida, pero se traducirán en pensiones más bajas, según un informe de la OCDE divulgado hoy. El estudio "Panorama de las pensiones 2013" asegura que para el año 2050 en la mayoría de los países de la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE), los hombres y las mujeres tendrán al menos 67 años en el momento de su jubilación. "Ello representa por los menos un aumento de los niveles actuales de 3.5 años de promedio para los hombres y de 4.5 años para las mujeres", afirma la OCDE, integrada por 34 países, entre los que figura México. De acuerdo al informe, las reformas recientes conducirán a que la mayoría de los trabajadores que se incorporen al mercado laboral actual tengan pensiones más bajas, a diferencia de las generaciones pasadas. "Elevar la edad de retiro (jubilación) y promover las pensiones privadas son pasos que van en la dirección indicada, pero por sí solos son insuficientes", aseguró el secretario general de la OCDE, José Ángel Gurría. "Los gobiernos necesitan considerar el impacto a largo plazo en la cohesión social, la desigualdad y la pobreza", añadió. Muchos países han reformado su sistema, esencialmente recortando las pensiones, elevando la edad de jubilación y aumentando los años de cotización exigidos. No obstante, en la mayoría de los países se ha protegido contra los recortes a las personas con salarios más bajos, que recibirán en la jubilación en promedio un 70 por ciento de su salario. Por su parte, las personas con ingreso medio recibirán un 54 por ciento, mientras que aquellas de altos ingresos recibirán un 48 por ciento, principalmente debido a que este último grupo es el menos vulnerable debido a sus altos ahorros personales e inversiones, precisó la OCDE. Al mismo tiempo, los servicios públicos, como los de salud, mejoran la situación de los jubilados, es por esto que las nuevas reducciones en la oferta de servicios públicos, como los cuidados y servicios de salud, podrían afectar muy particularmente a los jubilados, indicó el organismo. El panorama de la OCDE está basado en datos hasta 2012 y no tiene en cuenta reformas en curso desde entonces.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo